

Pressemitteilung

Auch in Corona-Zeiten optimal geschult: Hausärzteverband organisiert ersten „Fortbildungskongress digital“ für Praxisteam

Unna/ Westfalen-Lippe, 25. Januar 2021. Besondere Zeiten bieten auch die Chance auf etwas Neues: Der Hausärzteverband Westfalen-Lippe veranstaltet am 5. und 6. März 2021 erstmals einen digitalen Fortbildungskongress für Hausärztinnen, Hausärzte, Praxisteam und Nachwuchsmediziner. Um sicherzustellen, dass Hausärztinnen und Hausärzte immer auf dem aktuellsten Stand der allgemeinmedizinischen Erkenntnisse sind und ihre Patientinnen und Patienten somit optimal versorgen können, besteht eine berufsbegleitende Fortbildungspflicht. „In Coronazeiten sind die Teams in den Hausarztpraxen in besonderer Weise gefordert und stehen vor großen Herausforderungen. Wir wollen sie daher bestmöglich unterstützen und ihnen die Möglichkeit geben, ihrer Fortbildungsverpflichtung kompakt und gebündelt nachzukommen, dabei aber gleichzeitig flexibel und in einem geschütztem Raum zu bleiben“, sagt Anke Richter-Scheer, 1. Vorsitzende des Hausärzteverbandes Westfalen-Lippe. „Wir gehen einen ganz neuen Weg und stellen erstmals ein derart vielfältiges Programm, einen ganzen Fortbildungskongress, komplett digital auf die Beine“, so Richter-Scheer. „In den vergangenen Monaten haben wir alle mehr Digitalisierung gewagt und gelebt und selbst Skeptiker haben die Vorteile für sich entdecken können. Mit dem digitalen Fortbildungskongress knüpft der Hausärzteverband Westfalen-Lippe genau da an.“

Am Freitagnachmittag ab 14 Uhr und am Samstag ganztägig können Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus einem abwechslungsreichen Angebot an Online-Seminaren, Info-Videos und Live-Talks wählen. Eine virtuelle Fachausstellung zum Gesundheitswesen findet durchgehend am Freitag und Samstag bis 18.00 Uhr statt.

Geboten werden medizinische Themen wie zum Beispiel ein „Diabetes Update“, Praxismanagement-Themen oder Abrechnungs-Themen. Außerdem im Programm: verschiedene kostenlose Online-Seminare zur hausarztzentrierten Versorgung (HZV), Tipps zu Prüfungstechniken für Medizinstudierende, ein Online-Stammtisch für Ärztinnen und Ärzte in Weiterbildung und ein digitaler Pharmakotherapie-Qualitätszirkel, in dem ein fachlicher Austausch unter Kolleginnen und Kollegen möglich ist.

Mitglieder des Vorstandsteams des Hausärzteverbandes Westfalen-Lippe informieren zudem beim „Verbandstalk live“ am Samstagmittag über aktuelle berufspolitische Entwicklungen und stellen sich via Live-Stream den Fragen der Zuschauerinnen und Zuschauer.

Das Team der Geschäftsstelle des Hausärzteverbandes Westfalen-Lippe steht am 5. und 6. März 2021 von 8.00 Uhr bis 18.00 Uhr zur Praxis- und HZV-Beratung, bei Fragen jeglicher Art und als persönlicher Ansprechpartner zur Verfügung.

Info:

- Der Fortbildungskongress digital findet am Freitag, 5. März, von 14 bis 18 Uhr und am Samstag, 6. März, von 8.30 bis 18 Uhr statt.
- Weitere Informationen zum Programm und Ablauf gibt es unter: www.fobi-hvwl.de. Informationen rund um den Hausärzteverband Westfalen-Lippe und weitere Fortbildungsangebote gibt es unter: www.hausaerzteverband-wl.de, bei Facebook und auf Instagram.
- Anmeldungen zu den Online-Seminaren sind ab sofort möglich.